
2021.10.15発行 セントラルパークを守る会/つくし野3丁目自治会

9/26（日）「町田市新たな学校づくり推進計画」説
明会が開催され、173名もの近隣住民が出席しまし
た。市教育委員会からは小宮課長と鈴木係長が出
席、今後少子化になること、老朽化した学校を全て立
て直す予算が無いこと、そのために学区を再編し、学
校数を減らすこと、なぜセントラルパークが選ばれた
のか、の説明がありました。要は子供たちの通学時間
を考慮した結果、一番立地が良いとのことでした。

教育委員会は、セントラルパークに学校を建てると決定したわけではないと説明しています。
推進計画で新校舎の使用開始は15年後の2036年。30年度から具体的な検討に着手、
保護者や地域との話しあいを行う。それまで状況がどうなるかわからないので、結論を出す
にはまだ早いと。現在はあくまでも候補地になっているだけ、ということでした。
参加者からは「つくし野住民にとって大切な公園であり、これを無くすことは許されない」
「なぜセントラルパークが候補地なのか納得できない」「公園があるから、ここに移り住ん
できたのに」など反対意見が相継ぎました。さらに「市条例による“三丁目地区街づくりプラ
ン”では、域内に学校を建てることはできないのでは？」と質問すると、「そのことは承知して
いる」「住民の合意がなければ難しい」と述べています。「では、結論はもう出ているので
は？」と畳みかけると、「結論を出すのはまだ先」「皆様の貴重な意見として持ち帰る」と、案
の定、答えをはぐらかすばかり。
結局、セントラルパークを候補から外すという回答はありませんでした。ただ、コロナ禍の中
多くの住民が集まり、反対の声を上げていただいた事はとても力強く、嬉しい事でした。
私たちはこれからさらに結束を固め、１日でも早く候補地から外してもらえるよう粘り強く交渉
していくつもりです。そのためにはもっと多くの反対の声を集めなければ、と考えています。

9/26に説明会が
開催されました。
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結局セントラルパークはなくなるの？

つくし野小学校体育館で、十分なコロナ対策をして開催されました。

市教育委員会小宮課長と鈴木係長 つくし野3丁目自治会河村会長 セントラルパークを守る会の缶バッジ

町田市の計画は
こちらから閲覧できます。
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